



Anwesend: Maxim, Sascha, Sophia, Krystof, Momo, Leon, Marei, online Raphael, Anja, Manuel

Protokoll: Momo

Beginn: 13:08 Uhr

Ende: 14:06 Uhr

Tagesordnungspunkte:

- 1 Berichte
 - 1.1 StuKo (Sondersitzung Studiengangsreform)
 - 1.2 Kallfass Sync
 - 1.3 Prüfungsausschuss
- 2 Nachlese FS-WE
- 3 Nachlese Prof-Essen (Fachschafts-Vernetzungstreffen) am 13.07.26
- 4 Neuvergabe Verleih
 - 4.1 Ausgabe/Rücknahme
- 5 Vorkurs für ETIT vom MINT-Kolleg
- 6 ESE Organisation
- 7 EOA-Mentoring
- 8 DivKom
- 9 Termine
- 10 Topics für die nächste Sitzung

zu TOP 1 Berichte

zu TOP 1.1 StuKo (Sondersitzung Studiengangsreform)

Nächste Sitzung findet Mittwoch statt

zu TOP 1.2 Kallfass Sync

Hat Freitag stattgefunden

Es wurde berichtet.

zu TOP 1.3 Prüfungsausschuss

Bei vielen Studierenden, die HM 1/2 zusammen geschrieben haben kam es dazu, dass die nicht mehr auf der Leistungsübersicht auftauchen. (Sascha wird sich drum kümmern, danke Sascha!)

zu TOP 2 Nachlese FS-WE

Offene To Dos:

- Hütte und StuBus für nächstes Jahr buchen. Termin: 18.06.27 bis 20.06.27 ()
 - Sascha hat sich um Hütten-Buchung gekümmert
 - * Anzahlung muss noch überwiesen werden → ist erledigt
 - * Vertrag muss noch unterschrieben werden → ist erledigt
 - Stubus-Buchung steht noch aus
 - * Sascha fragt Monika an
 - * Stand? Sascha hat sich gekümmert, Freitag bis Sonntag wurde reserviert. Danke Sascha!



zu TOP 3 Nachlese Prof-Essen (Fachschafts-Vernetzungstreffen) am 13.07.26

Es wurde berichtet

Hat in La Bruscetta stattgefunden.

Bier- und Brezelabend für höhere Semester wurde kurz debattiert. Ebenso Deans Lunch für deutsche Master-Erstis.

zu TOP 4 Neuvergabe Verleih

Soll neu besetzt werden.

Aufgabenbeschreibung:

- Materialanfrage-Mails beantworten, Termine planen, Material rausgeben und zurücknehmen, Abrechnungen erstellen
- Aufräumaktionen in den Lagern/Lounge organisieren
- auf Ordnung in Lagern/Lounge achten

→ Markus kümmert sich um Nachfolge. → noch nicht passiert

zu TOP 4.1 Ausgabe/Rücknahme

Markus (und Erik glaub auch) kann selbst nicht so oft an der Uni sein. Es würde enorm helfen, wenn sich ein paar Leute finden, die oft an der Uni bzw. im Büro sind, um Material auszugeben und zurückzunehmen. Cool wäre, wenn wir für jeden Werktag vormittags jemanden haben, der regelmäßig da ist, den wir dann bei Bedarf fragen können.

zu TOP 5 Vorkurs für ETIT vom MINT-Kolleg

Laura hat uns geschrieben, wir wurden nach zwei Vorkurs-Tutoren (07.-11.09.) gefragt.

→ wir fragen mal rum → Leon schreibt in Telegram.

zu TOP 6 ESE Organisation

Wir brauchen noch Organisatoren für die ESE

- Nächste Sitzung wird nochmal nachgefragt wer was machen würde, kann sich im WiKi eintragen

zu TOP 7 EOA-Mentoring

Wir wurden noch nicht gefragt aber können ja schonmal alle in uns gehen, ob wir daran interessiert wären, EOA-Mentor zu werden.

(Maxim, Raphael, Momo, Krystof können es sich noch unverbindlich vorstellen)

zu TOP 8 DivKom

Anja berichtet

Es gibt jetzt einen Diversity Bericht

Frage: Wo gibt es nur Männertoiletten? (ETI1/ETI2 oder sonst irgendwo)

- 2. Obergeschoss ETI2 (hat zwei Kabinen und zwei Pissoirs)

zu TOP 9 Termine

- Mo 03.08.2026: FS-Sitzung
- Mo 17.08.2026: FS-Sitzung



- Mo 31.08.2026: FS-Sitzung
- Mo 14.09.2026: FS-Sitzung
- (Mo 21.09.2026: FS-Sitzung)
- Mo 28.09.2026: FS-Sitzung
- Di 06.10.2026: ESE

zu TOP 10 **Topics für die nächste Sitzung**

- Erinnerung BuFaTa WiSe 26 Anmeldung
- Nachlese Interculturenight
- EOA Mentoren anfragen